



Aguirre, en el Hospital de Guadix. SANDRA MARTÍNEZ

El Hospital de Guadix gana recursos sanitarios al incorporarse al SAS

El centro sanitario pasará a depender del Virgen de las Nieves, en lugar de hacerlo de la Agencia Pública Sanitaria del Poniente almeriense

SANDRA MARTÍNEZ

GUADIX. El consejero de Salud de la Junta de Andalucía, Jesús Aguirre, informó ayer de que todas las agencias públicas están integradas desde el pasado 1 de enero en el Servicio Andaluz de Salud

(SAS), lo que supone una gran mejora en los recursos sanitarios del Hospital de Guadix, que anteriormente, dependía de la Agencia Pública Sanitaria de Poniente, lo que ha provocado que actualmente la falta de sanitarios en el municipio se gestione y solucione directamente desde el Hospital Virgen de las Nieves de Granada y otros puntos de la capital.

«Las agencias públicas sanitarias provocaban una inequidad tanto para los trabajadores como para el acceso a servicios», aña-

dió el consejero. Esta situación generó meses atrás una recogida de firmas para advertir de ella y reclamar a la Consejería de Salud y Familias «la dotación inmediata» de las distintas especialidades médicas necesarias en la población.

Esto también hizo que surgiese una polémica por el «desmantelamiento de servicios» en el hospital y la solicitud de más recursos por parte de la parlamentaria andaluza María José Sánchez Rubio, quien señaló que servicios como el de Ginecología y Obstetricia estaban «muy deteriorados por la falta de personal»,

Apoyo tecnológico

«El paso importante para solucionar el problema de médicos y acceso a algunos especialistas en Guadix lo hemos dado a principios de este año. Cuando faltaba un ginecólogo, había que traerlo de Almería, algo que era absurdo y complejo. De este modo, vamos a garantizar la atención de todas las especialidades con los profesionales de dicho hospital», sentenció Aguirre.

Asimismo, Jesús Aguirre destacó el apoyo tecnológico que se realizó durante 2021 al hospital de la ciudad con el objetivo de que los pacientes puedan acceder a todo tipo de pruebas en él y conseguir así un tratamiento efectivo e insistió también en la mejora que se ha realizado en el acceso a sus instalaciones.

Nueva avenida para mejorar los accesos al hospital

La intervención llevada a cabo en la Avenida Mariana Pineda de Guadix pone fin al peligro que suponía el acceso al hospital del municipio, ya que se han conseguido unas amplias aceras hasta las instalaciones sanitarias. El origen de la actuación se encuentra en un convenio urbanístico que se firmó en 2015 que contaba con diversos proyectos que han favorecido al acceso al hospital y han solucionado problemas de humedades e inundaciones que había en el perímetro.

Las obras comenzaron a finales de 2020 con un presupuesto de dos millones de euros y el objetivo de convertir una travesía en una avenida, para que el hospital deje de ser un punto aislado de la ciudad. Las mejoras han consistido además en el desarrollo de cuatro carriles, un refuerzo de alumbrado público, así como una rotonda. El alcalde de accitano, Jesús Lorente, indicó que esto supone un avance no solo para Guadix, si no para toda la comarca.